
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 005/2021 

 

O Vereador, que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor aos 

nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo Municipal o 

seguinte pedido de providência: 

“Sugere ao Prefeito Municipal, através da 

secretaria de obras, o alargamento da estrada 

denominada Ivo Forti, localizada na Linha 

Carlos Barbosa que da acesso às comunidades 

de São Pedro Alto, São Pedro Baixo, São Brás, 

São João Batista, Santos Filhos e São Miguel”. 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

Justifica-se o pedido de providência, sendo este de interesse dos moradores de 

Linha Carlos Barbosa, São Pedro Alto, São Pedro Baixo, São Brás, São João Batista, Santos 

Filhos e São Miguel, em virtude de ter um número expressivo de produtores de aves e 

suínos que dependem dessa estrada para ter acesso ao local aonde ficam suas 

propriedades, bem como, há muito trafego de ônibus escolar, tratores e caminhões de 

médio porte, trazendo assim, a dificuldade na hora dos encontro na estrada por ser muito 

estreita. Muitas vezes o carro tem que voltar de ré até achar um ponto que possibilite o 

desvio dos carros, tornando-se perigoso para acidentes. 

 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos dez dias 

do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um. 

 

 

IVALDO LUIS MARCHESE 
Vereador do PSD 


